





BELLEZA MIEDO

LA MEDICINA ESTÉTICA ES UNA ESPECIALIDAD QUE APORTA NUMEROSAS VENTAJAS: LOS TRATAMIENTOS SON RÁPIDOS Y NO ASOCIAN TIEMPO DE RECUPERACIÓN, LAS TÉCNICAS SON POCO O NADA INVASIVAS Y LOS PROCEDIMIENTOS SUELEN CONSISTIR EN RETOQUES SUTILES, QUE SIN ALTERAR NI UN ÁPICE LA NATURALIDAD, SUMAN ENTEROS EN BELLEZA Y JUVENTUD.

NÚRIA PÉREZ ABELLÁN



DOBLE TERAPIA PARA UNA PIEL PERFECTA

DR. PAOLO FACCHINEI

Esp. Medicina estética
The Beauty Concept

Este tratamiento descubre una piel hidratada, revitalizada, de aspecto saludable y con una textura lisa y uniforme. Poco más se le puede pedir a una terapia médico-estética, y más si tenemos en cuenta que en este caso, el resultado se consigue en una sola sesión, que no se prolonga más de 45 min. Esta acción global se consigue a partir de la combinación de dos tratamientos de alto rendimiento.



MESOTERAPIA REVITALIZANTE

Concentrado hidratante y revitalizante aplicado en microinyecciones o con la ayuda de una cánula, para minimizar molestias y posibles hematomas. Su fórmula híbrida incluye ácido hialurónico no reticulado combinado con uno reticulado de alto peso molecular y altamente concentrado (15mg / mL) más un cóctel de 14 nutrientes esenciales, naturalmente presentes en la piel: aminoácidos, antioxidantes, minerales y vitaminas. De este modo, se consigue realizar una intensa revitalización facial, hidratar en profundidad, difuminar arrugas, aportar brillo y luminosidad y mejorar el aspecto de las pieles que muestran un aspecto cansado y flácido.

LÁSER ANTIEDAD

El segundo paso de la sesión consiste en la aplicación de un láser fraccionado de erbio, que actúa realizando microlesiones controladas en tamaño y profundidad, en la superficie cutánea. Este proceso desencadena una intensa regeneración cutánea, que se traduce en un tono homogéneo y en la disminución de arrugas, manchas y cicatrices de acné. Dado que se trata de una tecnología fraccional, las áreas de tejido circundante sobre las que no impacta el láser impulsan el proceso de cicatrización, y por lo tanto, la renovación celular y la producción de colágeno. Esta particularidad también garantiza una recuperación más rápida, aunque los primeros días puede aparecer algo de enrojecimiento y un ligero edema en la zona del párpado inferior. Para solventarlo, se prescribe la aplicación de cremas regenerativas, antibióticos y corticoides tópicos de baja potencia.

Resultados

Pasados cinco días, la piel se muestra intensamente renovada. El efecto térmico del láser hace que la superficie se tense, y el ácido hialurónico consigue la redensificación de los estratos cutáneos profundos. El tratamiento se puede repetir en 6-8 meses.